



FUTBOL BASE



“Mi sueño es jugar en el Camp Nou”

El leridano Jofre Mateu, salido de la cantera de la UE Lleida, es una de las figuras del FC Barcelona juvenil a pesar de que aún está en edad cadete

MARCOS NAVARRO

BARCELONA

“Muchas veces sueño que estoy jugando en el Camp Nou”. Quien así habla es el leridano Jofre Mateu, una de las más firmes promesas salidas de la cantera de la UE Lleida y que desde hace tres temporadas se encuentra en la Masia bajo la disciplina del FC Barcelona. Jofre es una de las figuras del juvenil B del Barça que disputa la Liga Nacional, a pesar de que aún está en edad cadete —el próximo mes cumplirá 16 años. El fino extremo azulgrana es consciente de que el camino que le queda por recorrer para llegar al primer equipo del Barcelona es todavía muy largo, aunque reconoce que “estando en la Masia estás mucho más cerca que otros jugadores”. Poder debutar algún día con el equipo de Cruyff es la meta que se ha marcado el joven jugador leridano, aunque es consciente que “es muy difícil”. Según Jofre, el único secreto para llegar al primer equipo es “el trabajo y el sacrificio diario, aunque la suerte también juega un papel importante”.

Jofre comparte estancia en la Masia con otros tres leridanos, Víctor Anguiano —que juega en el cadete—, Felip y Pujol —ambos en el juvenil A de División de Honor. Jofre relata como se desarrolla un día en la residencia azulgrana: “Me levantó a las ocho de la mañana para ir al instituto público de Les Corts que está muy cerca de la Masia. A las dos la comida. Luego tengo tiempo libre hasta la hora del entrenamiento (17.00 horas). A las nueve ceno y después, hasta que me acuesto, suelo estudiar”. Los



M.N.

El leridano Jofre Mateu es a sus quince años una de las más firmes promesas del FC Barcelona.

LA MASIA

- “En la residencia azulgrana hay más ambiente para el deporte que para estudiar”

estudios es un tema que Jofre también tiene muy presente, a pesar de que en la Masia no es precisamente un tema prioritario. “En la Masia hay más ambiente deportivo. En los estudios tienes que ir espabilando tu mismo porque hay jugadores que estudian y otros que no. Tienes que ser cons-

OBJETIVO

- “Llegar al primer equipo del Barça, aunque soy consciente que será muy difícil”

ciente que estudiar es necesario, aunque a veces el ambiente no acompañe”. El jugador azulgrana espera poder compatibilizar fútbol y estudios, sin embargo, si tuviera que elegir “me quedaría con el fútbol”. Jofre, que esta misma temporada ha sido ya convocado por el Barcelona B para un partido

amistoso y que la temporada pasada integró la selección española sub-15 en un torneo en Portugal, tiene dos ídolos: Maradona y Paolo Futre. Sin embargo, Jofre señala que todo el fútbol base del Barça se mira en “la quinta de Iván de la Peña”. Jofre siempre ha sido “culé”, aunque tampoco le importaría jugar en el Lleida en un futuro. Precisamente, en la última visita del Lleida al Nou Camp hace dos temporadas Jofre, que estaba de recoger pelotas, protagonizó una simpática anécdota. “Cuando Jaime marcó el gol del triunfo no pude evitar expresar mi alegría ante la sorpresa general de mis compañeros”.